Lions spenden 5000 Euro für Kinder

Projekt Kindergartenschwimmen und Kinderschutzbund erhalten je 2500 Euro

Deggendorf. (da) Eines der Hauptziele der Deggendorfer Lions ist die Unterstützung von Kindern und Jugendlichen in der Region.

Aus diesem Anlass wird seit Jahren ein Schwimmunterricht für Kinder aus den Deggendorfer Kindergärten gefördert. Ziel ist, dass die Vorschulkinder spielerisch zusammen mit ihren Eltern und unter Anleitung einer Schwimmtrainerin an fünf Kurstagen zum Schwimmer werden. Erfreulich ist, dass von den 102 Teilnehmern mehr als die Hälfte die Auszeichnung "Seepferdchen" und sogar 15 die Auszeichnung "Seeräuber" schafften. In diesem Jahr werden dafür vom Lions-Hilfswerk 2500 Euro zur Verfügung gestellt. Die Verantwortlichen von der Stadt Deggendorf, Jugendbeauftragte Renate Wasmeier und Bern-Weeber, Sachgebietsleiter Schulen/Sport, bedankten sich für



Bei der Scheckübergabe: (v.l.) Hans Würf, Gerti Iglhaut, Renate Wasmeier, Alexander Fürter und Bernhard Weeber.

die großzügige Spende und hoffen, dass die Lions auch im nächsten Jahr die von ihnen initiierte Aktivität weiterführen

Für den Deggendorfer Kinderschutzbund stehen für den bevorstehenden Herbst und Winter wieder große finanzielle Aufwendungen gerade für die Schulausstattung, Winterkleidung und Winterschuhe der bedürftigen Kinder an. Dafür hat die stellvertretende Vorsitzende Gerti Iglhaut vom Präsidenten des Lions Clubs Alexander Fürter und vom Vorsitzenden des Lions-Hilfswerks Hans Würf einen Scheck über 2500 Euro in Empfang nehmen können. Die Lions sind seit vielen Jahren ein zuverlässiger Partner des Kinderschutzbundes und werden auch weiterhin ihrem Auftrag nachkommen und die sozial Schwachen in der Deggendorfer Region unterstützen.